



学校だより

中央小学校



令和元年度
7月号

もうすぐ 夏休み

今月の20日から、子供たちにとって楽しみの夏休みが始まります。

自分が子供の頃を思い出してみると、「夏休み」と聞くと、何かすごくわくわくしたような記憶があります。(それと、8月31日の地獄も)

子供たちのわくわく感は今も昔も変わらないと思いますが、子供たちを取り巻く環境は、大きく変わ

ってきています。交通事故・不審者等大切な子供たちの心や体を脅かそうとするものが時代と共に増えてきているように感じます。家庭だけでなく、地域全体で子供たちを守っていきましょう。

二学期の始業式で、元気な明るい笑顔の子供たちと出会えることを心から願っています。

余談ですが・・・(我が家の子供たちが小学生の頃・・・夏休みにはいるとよく妻が「早く夏休み終らんかな」と、ぼそっとつぶやいていたのを覚えています)

2学期からエアコンが入ります

二学期の始業式から稼働できるように、空調設備の工事が始まっています。今まで子供たちは、暑い中本当に教室で勉強をよくがんばっていましたが、学校も扇風機をフル稼働したり、授業中であってもお茶等を飲ませたりと、熱中症対策に対応してきました。それが二学期からは、涼しい環境で勉強できるようになります。よかった、よかった。



自転車保険加入のおすすめ



今年の4月1日から和歌山県自転車の安全利用の促進に関する条例が施行され、10月1日から自転車保険加入の努力義務が施行されます。

このような条例ができた背景は、近年、自転車の運転により、他人に損害を与えた場合、加害者に対して高額な賠償金の支払いが命じられるなど自転車の安全利用が重要な課題となっていることにあります。子供たちだけでなく、ご家庭の方々

を守る意味でも自転車保険の加入をお願いします。

ただし、他の自賠責保険の中に自転車保険が入っている場合やTSマーク付帯の保険に加入ということもありますので、一度調べられてから、加入をご検討下さい。

岩出市安全安心メールの登録はお済みですか？



大雨による災害や近いうちに起こるとされている南海地震等、自然災害は時間を選びません。そんなとき、大切なのは「正しい情報」だと思います。数年前の大阪北部地震のときインターネットで数多くのフェイクニュースが流れたのは記憶に新しいことと思います。そこで、正しい情報を得るために岩出市安全安心メールに是非、

ご登録よろしくお願ひします。

登校してから岩出市に警報が発令されたとき、早めに帰宅することになった場合や、登校前に発令され解除されたとき登校はどのようにするかなど岩出市安全安心メールから情報が流れます。このように、岩出市安全安心メールで各ご家庭に必要な情報が送られてきます。重ねて登録がまだの方はよろしくお願ひします。

いつも ありがとうございます

学校の正門前に学校農園があります。その農園で子供たちは色々な農作物を育てています。しかし、子供たちや先生の力では、農作物はうまく育てることができません、そこで、本校のコミュニティスクールの会長としても活躍して頂いている津田さんが、土を耕したり、畝を作ったりと一生懸命に子供たちのために、畑のお世話をしてくれています。本当に助けられています。ありがとうございます。この紙面を借りて改めてお礼申し上げます。



ホームページでも見られますよ

アナログ人間の私が、がんばって今ホームページの作成に挑戦しています。毎月発行している学校だより等を載せていますので、是非アクセスして下さい。

夏休みの登校日です

今年の夏休みの登校日は、7月31日(水)と8月26日(月)の2回です。

一昨年度まで実施してきた奉仕作業は、昨年度に続き本年度も見送ることにしました。

酷暑から来る熱中症の心配に加え、今年は校舎全体で空調設備の工事が行われています。育友会とも協議して、安全面を最優先に考慮して、中止しましょうとなりました。ご了承下さい。

夏休み行事

- 8月6日(火) 岩出市小学校水泳大会(市民プール)【予備日8月7日(水)】
- 8月31日(土) いわで祭り(大宮緑地公園)
- 9月2日(月) 始業式